



Unidad de Comunicación Social

Oaxtepec, Morelos, lunes 6 de enero de 2020
No. 009/2020

BOLETÍN DE PRENSA

IMSS busca atraer visitantes a Oaxtepec con mejoras al centro vacacional

- Este proyecto es parte del programa para la rehabilitación estructural de inmuebles que resultaron dañados con el sismo de 2017.
- Con 55 años en funcionamiento, este complejo turístico cuenta también con una recepción renovada para atender a visitantes y vacacionistas.

Como parte del programa para la rehabilitación estructural de inmuebles que resultaron dañados con el sismo del 19 de septiembre de 2017, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Maestro Zoé Robledo, inauguró el edificio administrativo del Centro Vacacional IMSS-Oaxtepec.

Luego de cortar el listón inaugural, el titular del IMSS, directores normativos y otras personalidades recorrieron la instalación en la que se ubica la recepción central para las reservaciones de los visitantes, oficinas de las áreas de finanzas, administrativas, tesorería, sala de usos múltiples, entre otras.

Con las mejoras al emblemático Centro Vacacional Oaxtepec, el Instituto Mexicano del Seguro Social busca atraer al turismo y brindarles servicios de recreación y esparcimiento en casas, cabañas, chapoteaderos, albercas y otros espacios para practicar el deporte.

El director general del Seguro Social subrayó que este centro vacacional obliga a repensar la grandeza del IMSS. “A los que trabajan aquí teníamos que regresarles mucho de la funcionalidad y de la dignidad de su espacio de trabajo”.

Dijo que este edificio administrativo, además de ser un espacio funcional, digno, cómodo y amplio, va a quedar marcado en la historia de Oaxtepec porque se inauguró el mismo día en el que el Presidente de la República tomó la decisión de celebrar a las enfermeras y enfermeros de todo el país y de todo el sector, en esta sede del Seguro Social.



Unidad de Comunicación Social

Al tomar la palabra, el director de Prestaciones Económicas y Sociales, Mauricio Hernández Ávila, explicó que la realización de esta obra que comprende mil metros cuadrados, era crucial para el funcionamiento del Centro Vacacional, porque es el lugar en el que se concentrarán todas las funciones administrativas para su correcto desempeño.

Destacó que con este proyecto inicia un plan encaminado a regresar al Centro Vacacional a su nivel de actividad en el que antes del sismo recibía alrededor de un millón de visitas cada año y que ahora, apenas cubre el 30 por ciento de ese promedio.

Mencionó que este año también se restaurarán el Convento de Santo Domingo, patrimonio de la humanidad; y la Torre Parlamentaria, lugares emblemáticos de este Centro Vacacional.

Por las afectaciones a las oficinas administrativas, el edificio que hoy se inaugura, tuvo que ser demolido en etapas desde principios de enero de 2018.

El nuevo inmueble cuenta con dos áreas de oficinas para la Gerencia Administrativa y la Gerencia de Finanzas, dos salas de trabajo con una capacidad de 80 a 100 personas y recepción central para la atención de visitantes a los hoteles y casas.

Acompañaron al director general del Seguro Social en el recorrido por el nuevo edificio administrativo, los directores normativos del IMSS, Víctor Hugo Borja Aburto, director de Prestaciones Médicas; y José Antonio Olivarez, director de Administración; así como la coordinadora de Asesores de la Dirección General, Luisa Obrador Garrido Cuesta.

También, el delegado del IMSS en la entidad, Ricardo Acuña Fuentes; la titular del Programa IMSS-Bienestar, Gisela Lara Saldaña; el administrador general del Centro Oaxtepec, Jaime Gómez Roch; el director general de Afore XXI-Banorte, Juan Pablo Newman Aguilar; el coordinador de Infraestructura Inmobiliaria del IMSS, Juan Manuel Delgado; el coordinador de las Unidades Médicas de Alta Especialidad, Efraín Arizmendi Uribe, así como el presidente de la Fundación IMSS A.C., Romeo Rodríguez Suárez.

-- oOo ---